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主な記事

■巻頭言
　くらしに寄り添って／営農・環境研究領域長　笹倉　修司
■研究の紹介
　・鉄コーティング水稲湛水直播の苗立ち安定化に向けて／水田作研究領域　森　伸介　
　・もっと光を！／傾斜地園芸研究領域　國賀　武
　・高糖分飼料イネ「たちすずか」栽培技術マニュアル
■トピックス
　・平成 25 年度農研機構シンポジウムを開催しました
　・第８回「食と農のサイエンスカフェ in ふくやま」を開催しました
　・平成 25 年度 近畿中国四国農業試験研究推進会議 本会議を開催しました
　・第４回根こぶ病研究会を開催しました
■今後の予定
　・春のミニ一般公開
■人の動き・特許など
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生口島のカンキツ園 ( 広島県尾道市 )
撮影者　尾関　秀樹 
















